
Anmeldung für das Social Dance Fusion Event in Erfurt am
21/22.12.2025

Liebe Tanzinteressierte und -begeisterte,
wir freuen uns, dass ihr euch dafür entschieden habt, bei unserem 1. Social Dance Fusion Event in Mitteldeutschland dabei zu sein!!!

Wir wollen ein Experiment mit euch wagen, das wir wie folgt getauft haben:

Modern Tango Argentino meets Kizomba, Zouk, Salsa, Bachata, West Coast Swing, Lindyhop, Charleston & Blues!

Wir wollen Euch die Möglichkeit bieten, in alle modernen Paartänze hineinzuschnuppern und Euch für einen (neuen) Tanz zu
begeistern!
Ob mit oder ohne Tanzpartner, melde dich zu den Workshops an, die dich interessieren!

Wir werden insb. während der Tanzveranstaltungen Fotos schießen und Videos drehen. Wenn du nicht mit drauf sein möchtest, gib uns
bei der Anmeldung einen Hinweis bzw. bewege dich entpsrechend im Raum, damit du nicht drauf erscheinst.  

Wir verarbeiten deine Daten nur zum Zweck der Anmeldung und Organisation dieser Veranstaltung gemäß Art. 6 Abs. 1 lit. b DSGVO. 

Wenn ihr künftig über derartige Tanzevents informaiert werden wollt, kreuzt das an entsprechender Stelle an.

Wenn Fragen offen bleiben, melde dich bei SUSAN:

e-mail: susan.lahn@gmx.de
tel.: +49 171-98 48 368

ENGLISH VERSION

Dear dance enthusiasts,

we are delighted that you have decided to join us for our first Social Dance Fusion event in Central Ge
rmany!
We want to embark on an experiment with you, which we have dubbed:

Modern Tango Argentino meets Kizomba, Zouk, Salsa, Bachata, West Coast Swing, Lindy Hop, Charleston & B
lues!

We want to offer you the opportunity to get a taste of all modern partner dances and inspire you to dis
cover a (new) dance!
Whether with or without a dance partner, register for the workshops that interest you!

We will be taking photos and videos, especially during the dance events. If you do not wish to be inclu
ded in any of the photos or videos, please let us know when you register or move around the room accord
ingly so that you do not appear in the pictures.

We process your data only for the purpose of registration and organization of this event in accordance 
with Article 6 Paragraph 1 Letter b GDPR.

If you would like to be informed about future dance events like this, please check the appropriate box.

If you have any further questions, please contact Susan:

email: susan.lahn@gmx.de
tel.: +49 171-98 48 368
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Bitte gebt hier alle für uns relevanten Daten an.

Angaben zur Person / Personal details

Persönliche Informationen zu dir, wie wir dich erreichen können, Kinderbetreuungswunsch,
Tanzvorerfahrung und Vorlieben
Personal information about you, how we can reach you, childcare requirements, dance
experience and preferences

Rolle/ role: Führende(r)/

leader

Folgende(r) /

follower

beide möglich/ both

Name/ full name :

E-Mail:

Telefonnummer/ phone number:

Straße / street (address)

Wohnort/ town of residence

Wunsch zur Kinderbetreuung während der

Workshops? Gebt Namen und Alter der Kinder an /

Wish for child care during workshops ?Give us the

names and the age of your kids:

Kommst du allein oder mit Tanzpartner zu den

Workshops? /

You come allone or with dancing partner to the

workhsops

Welche Tänze tanzt du schon (optional mit Angabe

deines Tanzniveaus) ?

Which dances do you already dance (optional with level

of dancing experience)?

Was ist dein Lieblingstanz?

What is your favorite dance?

Worauf (Workshop, Tanz, Programmpunkt,...) bist du

besonders neugierig?

What are you especially interested in (specific

workshop, dance, event...)?

Dürfen wir deine Telefonnummer nutzen um dich über

weitere Tanzevents zu informieren.

May we use your phone number to inform you about

similar dancing events?
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Dürfen wir deine E-Mailadresse nutzen, um dich über

weitere Tanzevents zu informieren?

May we use your e-mail address to inform you about

similar dancing events?

Angaben zur Workshopteilnahme & Tanzabend / Information about workshop participation & party

* Preis- & Workshop Information: An welchen Workshops und Tanzabenden möchtest du
teilnehmen?
Price & workshop inforamtion: Which workshops and dancing nights do you want to attend?
(english below)

Einige Kurse finden auf Spendenbasis statt. Wir empfehlen je nach Einkommenssituation eine Spende zwischen 5 bis 15€.
Andere Workshops haben einen festen Preis (zwischen 10 und 15€).
Einige Workshops haben eine Mindestteilnehmerzahl. Wir informieren dich, sollte einer deiner gewählten Kurse nicht stattfinden.

Preise für die Tanzabende des SOCIAL DANCE FUSION Events:
Sonntag: 12 € / 8 €* *ermäßigt für Tanzkonzeptler, Menschen mit geringem Einkommen (z.B. arbeitslos, berentet .... mit Beleg)
Montag: 16 € / 10 €* ** Frühbucherrabatt: minus 2 € pro Veranstaltung, bis 12.12.2025, 12:00 Uhr
Kombiticket (Sonntag + Montag): 25€ / 15 €*

Während der Workshops wird es eine Kaffeeflatrate (5 €) eine Wasserflatrate (4 €) geben.
Wir laden Euch dazu ein, Leckereien in Form von Kuchen, Plätzchen, herzhaften oder süßen Snacks mitzubringen, die wir zu einem Mitbringbuffet
zusammenstellen.
Zum Tanzabend gibt es ganz normalen Barbetrieb ohne mitgebrachte Getränke.

Am Montag (22.12.2025) steht eine Kinderspielecke und ein Spielzimmer mit Stiften, einigen Spielsachen & Spielen bereit.
Während der Kurse wäre es gut, wenn mind. einer aller Elternteile sich zur "Aufsicht" bereiterklärt.
Wir suchen noch einen oder mehrere ehrenamtliche Betreuer(innen).

ENGLISH:
Some courses are donation-based. We recommend a donation of €5 to €15, depending on your income.
Other workshops have a fixed price (between €10 and €15).
Some workshops have a minimum number of participants. We will inform you if one of your chosen courses is cancelled.

The prices for the SOCIAL DANCE FUSION NIGHTs:
Sunday: 12 € / 8 €* *reduced price for Tanzkonzeptler, social ticket (without work)
Monday: 16 € / 10 €* **early bird: reduced minus 2 € until 12th of december 12:00)
Kombi ticket (Sunday + Monday): 25 € / 15€*

During the workshops, there will be unlimited coffee flatrate (€5) and water flatrate (€4).
We invite you to bring treats such as cakes, cookies, savory snacks, or sweet treats, which we will combine into a potluck buffet.

For the dance evening, there will be a regular bar service; outside drinks are not permitted.

On Mondays, a children's play area and a playroom with crayons, toys, and games will be available.
During the classes, it would be helpful if at least one parent volunteers to supervise the children.
We are still looking for one or more volunteer supervisors.

21.12.25, 16:00 Grundtechnik des Folgens & Führens ( alle Niveaus mit Susan aus Erfurt, auf Spendenbasis, mind. 6

Teilnehmer)

Basics of Leading & Following ( all level with Susan from Erfurt, on donation, min. 6 participants)

21.12.25, 16:00 Tangotechnik mit Feldenkrais (alle Niveaus mit Verena aus Weimar auf Spendenbasis)

Tango technique with Feldenkrais (all level with Verena from Weimar, on donation)

21.12.25, 17:00 Zouk (Anfänger mit Johannes, feels like zouk from Erfurt, auf Spendenbasis)

Zouk (beginner with Johannes, feels like zouk from Erfurt, on donation)
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21.12.25, 17:00 Kizomba (Anfänger mit Uwe aus Erfurt, auf Spendenbasis)

Kizomba (Beginner with Uwe from Erfurt, on donation)

21.12.25, 18:00 NeoTango trifft Kizomba (alle Niveaus mit Luciano & Natasha aus Berlin, auf Spendenbasis)

NeoTango meets Kizomba (all level with Luciano & Natasha from Berlin, on donation)

21.12.25, 18:00 West Coast Swing (Anfänger mit Emily vom Tanzkonzept Erfurt, auf Spendenbasis)

West Coast Swing (Beginner with Emily from Tanzkonzept Erfurt on donation)

21.12.25, 19:00 Latin Blues (alle Niveaus mit Victoria aus Dresden & Ralf vom TSV Grün-Gold Erfurt, auf Spendenbasis)

Latin Blues (all level with Victoria from Dresden & Ralf from Grün-Gold Erfurt, on donation)

21.12.25, 19:00 Kizomba Musikalität (Mittelstufe mit Uwe aus Erfurt, auf Spendenbasis)

Kizomba Musicality (intermediate level with Uwe aus Erfurt, on donation)

21.12.25, 20:00 Modern NeoTango Argentino (Mittelstufe/Fortgeschritten, themenoffen, mit Luciano & Natasha from

Berlin, auf Spendenbasis)

Modern NeoTango Argentino (intermediate/advanced level, open theme, mit Luciano & Natasha from Berlin, on donation)

21.12.25, 20:00 Zouk (Mittelstufe mit Johannes from feels like zouk Erfurt auf Spendenbasis)

Zouk (intermediate level, with Johannes from feels like zouk Erfurt, on donation)

21.12.25, 21:00 KizzTango - Kizomba meets Tango Argentino (Mittelstufe mit Uwe aus Erfurt, auf Spendenbasis)

KizzTango - Kizomba meets Tango Argentino (intermediate level mit Uwe from Erfurt, on donation)

21.12.25 21:00 SOCIAL DANCE FUSION PARTY mit DJ Luciano from Berlin

inkl. Tanzlehrer Challenge & Showtanz/ incl. teacher challenge & show dance with Luciano & Natasha, Berlin

ESQUINA DEL TANGO, Schlösserstraße 5, 99084 Erfurt (Haltestelle ANGER)

12 Euro Eintritt/ entrance (ermäßigter Preis/ social ticket price 8 Euro)

22.12.25, 14:00 Bachata (Anfänger mit Anton vom Tanzkonzept Erfurt, Spendenbasis)

Bachata (Beginner with Anton from Tanzkonzept Erfurt, on donation)

22.12.25, 14:00 Grundtechnik des Folgens & Führens ( alle Niveaus mit Susan aus Erfurt, auf Spendenbasis, mind. 6

Teilnehmer)

Basics of Leading & Following ( all level with Susan from Erfurt, on donation, minimum 6 participants)

22.12.25, 15:00 Salsa (Anfänger LA-Style auf 1, mit Dirk vom USZ TU Dresden, Spendenbasis)

Salsa (beginner LA-Style on 1, with Dirk from USZ TU Dresden, on donation)

22.12.25, 15:00 Salsa Kubanischer vs. LA-Style auf der Linie (all level mit Dirk vom USZ TU Dresden, Spendenbasis)

Salsa Cuban Style vs. LA-Style on line (all level with Dirk from USZ TU Dresden, on donation)

22.12.25, 16:00 Lindy Hop (Swingtanz, Anfänger mit Roger aus der Schweiz vom TSV Grün-Gold Erfurt, 10 €, mind. 8

Teilnehmer)

Lindy Hop (Swing dance, beginner, with Roger from Switzerland/TSV Grün-Gold Erfurt, 10 €, minimum 8 participants)

22.12.25, 16:00 West Coast Swing (Anfänger mit Stefan vom Tanzkonzept Erfurt, Spendenbasis) ODER Bachata

(Mittelstufe mit Anton Tanzkonzept Erfurt)

West Coast Swing (beginner with Stefan from Tanzkonzept Erfurt, on donation) OR Bachata (intermediate with Anton

Tanzkonzept Erfurt)

22.12.25, 17:00 Neotango (Anfänger mit Luciano & Natasha aus Berlin, Spendenbasis)

Neotango (beginner with Luciano & Natasha from Berlin, on donation)

22.12.25, 17:00 Blues meets Neotango (alle Niveaus mit Roger aus der Schweiz vom TSV Grün-Gold Erfurt, 10 €, mind. 8

Teilnehmer)

Blues meets Neotango (all level with Roger from Switzerland/TSV Grün-Gold Erfurt, 10 €, minimum 8 participants)

22.12.25, 18:00 Zouk (Anfänger mit Johannes von Feels like zouk Erfurt, Spendenbasis)

Zouk (beginner with Johannes, from feels like zouk Erfurt, on donation)
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22.12.25, 18:00 Charleston meets Electro-Swing(alle Niveaus, mit Roger aus der Schweiz vom TSV Grün-Gold Erfurt, 10 €,

mind. 8 Teilnehmer)

Charleston meets Electro-Swing(all level mit Roger from Switzerland/TSV Grün-Gold Erfurt, 10 €, minimum 8 participants)

22.12.25, 19:00 West Coast Swing (Mittelstufe mit Stefan vom Tanzkonzept Erfurt, on donation) OR Salsa New York Style

auf 2 (Mittelstufe mit Martin Erfurt)

West Coast Swing (beginner with Stefan from Tanzkonzept Erfurt, on donation) OR Salsa New York Style on 2

(intermediate with Martin Erfurt)

22.12.25, 19:00 Kizomba (Anfänger mit Uwe aus Erfurt, Spendenbasis)

Kizomba (Beginner with Uwe from Erfurt, on donation)

22.12.25 20:00 Neotango Musikalität and geschickte Gestaltung der letzten Takte (Mittelstufe mit Luciano & Natasha,

Berlin, Spendenbasis)

Neotango musicality and how to smartly developpe the final steps in dancing (intermediate level with Luciano & Natasha

from Berlin, donation)

22.12.25 20:00 Kizomba (Mittelstufe mit Uwe aus Erfurt, Spendenbasis)

Kizomba (intermediate with Uwe from Erfurt, on donation)

22.12.25 21:00 DANCE FUSION PARTY with DJ Henning from Tangoloft Berlin

ink. Tanzlehrer/teacher challenge & show dance

live band "PADAM no solo tango proyecto with Eugen (Cello, Theater Erfurt), Uwe (Bandoneon /Akkordeon/ Piano,

Swinging Blue Birds Dresden),

Liene (Pianistin Letland/Erfurt) Mario (Gesang Dresden), Susan (Gesang Erfurt), Mbaye (Trommler aus Senegal/ Erfurt)

TANZKONZEPT ERFURT, Paul-Schäfer-Str. 97a, Erfurt )

16 Euro Eintritt/ entrance (ermäßigter Preis/ social ticket price 10 Euro)

Hast du weitere Wünsche, Informationen für uns, Anmerkungen oder Fragen an uns, dann notiere sie hier oder kontaktiere Susan:
For further requests, information, comments or questions, please write here or contact Susan:

0171 9848 36 8
susan.lahn@gmx.de

Zusätzliche Informationen

Interesse an Mithilfe & Angebot Übernachtungsmöglichkeit

Tänzer von Außerhalb haben es im Dezember schwer eine Bleibe zu finden, da alle Hotels und Übernachtungsoptionen stark frequentiert und oft komplett
ausgebucht sind.
Wenn du einem oder mehren Tänzern oder Tänzerinnen einen Schlafplatz für eine oder zwei Nächte anbieten kannst und möchtest, wären diese dir sehr
dankbar.
Wir würden dann AUSCHLIEßLICH allen Tanzenden, die angekreuzt haben, dass sie eine private Übernachtungsmöglichkeit haben und alle die eine suchen
würden wir in einer Tabelle die Kontaktdaten par Mail zusenden. Die Abstimmung, wer wen aufnehmen möchte, überlassen wir Euch dann.

Für Mithilfe während des Events (mind. 2h) bieten wir einen reduzierten Tarif an (early bird Preise und 5€/ Workshop).

Dancers from out of town often find it difficult to find accommodation in December, as all hotels and other lodging options are very busy and often fully booked.
If you can and would like to offer one or more dancers a place to sleep for one or two nights, they would be very grateful.
We would then send contact details in a table to all dancers who have indicated that they have private accommodation and to all those who are looking for it.
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We will then leave it up to you to decide who would like to host whom.

For assistance during the event (minimum 2 hours) we offer a reduced rate (early bird prices and €5/workshop).

21.12.25: Ich möchte gern mithelfen während des Events (z.B. Barbetrieb für 1h, Hilfe beim Aufräumen, Büffet stellen etc.).

I'd like to give you a hand or help to organize during the event (e.g., running the bar for 1 hour, helping with cleaning up,

setting up the buffet, etc.)

22.12.25: Ich möchte gern mithelfen. (z.B. Kinderbetreuung und siehe oben außer Barbetrieb)

I'd like to give you a hand or help to organize during the event (e.g. childcare and see above except bar service)

Ich biete Tänzer*innen die Möglichkeit, bei mir zu übernachten nach individueller Abstimmung (gg. Spende). Ich bin

einverstanden, dass meine Kontaktdaten zu diesem Zweck an Tänzer*innen weitergegeben werden, die eine

Übernachtungsmöglichkeit anbieten.

I offer a place to sleep for dancers coming not from Erfurt. I allow you to send my contact details to dancers searching for a

place to sleep.

Ich bin nicht aus Erfurt und suche eine Unterbringung. Ich bin einverstanden, dass meine Kontaktdaten zu diesem Zweck

an Tänzer*innen weitergegeben werden, die eine Übernachtungsmöglichkeit anbieten.

I'm not from Erfurt and I'm searching for a place to sleep. I allow you to send my contact details to dancers offering a place

to sleep.

21.12.25: Ich steuere was zum Mitbringbuffet am Sonntag bei.

I'm contributing something to the potluck buffet on Sunday.

22.12.25: Ich steuere was zum Mitbringbuffet am Montag bei.

I'm contributing something to the potluck buffet on Monday.

Datum, Unterschrift
Sonstige Hinweise an uns.
Bitte unterschreibt hier und sendet uns dieses ausgefüllte Dokument als Foto oder PDF per E-Mail um Euch verbindliche anzumelden.
Teilt gern auch sonstige Informationen mit uns, wenn sie euch wichtig erscheinen.
Gern auch Feedback zur Anmeldung, Webseite oder Sonstiges.

Please sign here and send us the completed document as a photo or PDF via email to register you.
Feel free to share any other information you think is important with us.
We also welcome feedback on the registration process, website, or anything else.

Upgrade Die individuelle Abschlussseite ist im Free-Tarif nicht verfügbar.

Vielen Dank für Ihre Buchung!
Wir freuen uns auf euch! 
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